

El avance del Ejército del Eje en tierras rusas es continuo.--El mando alemán retrasa deliberadamente el dar cuenta de sus victorias, dicen de BERLIN

pinas... eso lo sabemos todos; pero ello— pueden contrarrestar como campaña que es. Esto de la con- que, por razones militares, el Alto que, para a cara y como los valien. Mando ha reducido dítimamente que urgentemente necesita su com- que hoy sostengo ante los hechos. la extensión de sus informaciones, que, no quieren desmentirme, que, tes, ha hecho en toda la guerra el el nombre de la localidad de Wise hoy por hoy, Roosevelt y la tandra yanqui cuando alguien se ha reber, lado contra la tiranía del inglés. judicio-masónica se limita —por- este de Smolensko, es un síntoma de elocuencia de cuál es la situación

LA GUERRA EN RUSIA.— elocuencia de cuál es la situación que el Japón honradamente posee mano comandante Lehman sobre militar en general. El avance es que en el jefe del embajador japonés en Norteamérica para que aquella la situación militar del Este, des- alemán no da cuenta de él más que do, —recursos grandes tienen para nación no pueda disponer de ellos pues de la quinta semana de la (Continúa en 3.ª página)

LA SITUACION INTERNACIONAL

EL JAPON A LA VISTA.

Dos grandes fracasos en poco tiempo. Churchill y Roosevelt, que no quieren desmentirme, que, tes, ha hecho en toda la guerra el el nombre de la localidad de Wise hoy por hoy, Roosevelt y la tandra yanqui cuando alguien se ha reber, lado contra la tiranía del inglés. judicio-masónica se limita —por- este de Smolensko, es un síntoma de elocuencia de cuál es la situación



La señora

D.ª Filomena Cuesta Sánchez

HA FALLECIDO EN EL DIA DE AYER

Después de recibir los Auxilios Espirituales y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Su desconsolado esposo don Eladio Hernández Martín (ex industrial de esta Ciudad); hermanas doña María Ana Cuesta Pedrero; hermanos don Jesús, don Emilio, doña Fe y don Julián, hermanos políticos doña Jersa Berjanas, doña Narcisca Martínez, doña María Pedrero y don Gregorio Sánchez Guerra (del Comercio de esta Ciudad); sobrinos, primos y demás parientes,

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

Avila, 30 de julio de 1941.

La Misa de honras, tendrá lugar mañana jueves, día 31, a las diez de la mañana en la iglesia parroquial de San Vicente de esta ciudad.

La Misa de entierro, el viernes, día 1.º de agosto.

La Misa de San Lázaro, el sábado, día 2, a la misma hora y en citada parroquia.

El cadáver recibió cristina sepultura en la tarde de hoy en el Cementerio de esta Ciudad.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada por la Iglesia.

Ultima hora

(Servicio Informativo de la Agencia EFE)

BERLIN.—El Alto Mando alemán comunica que el adversario ha intentado nuevamente liberar a las fuerzas cercadas al Este de Smolensko por la tenaza alemana, sufriendo muchas pérdidas en sus ataques. En los demás sectores continúan las operaciones conforme al plan previsto.

Han sido hundidos 19 mercaderes ingleses con un desplazamiento total de 116.500 toneladas, un crucero auxiliar y una corbeta. La aviación del Reich bombardeó los puertos de Great Britain y Harbourn. También fué hundido un petrolero.

HELSINKI.—Se comunica oficialmente que las tropas finlandesas han ocupado la margen del Lago Ladoga mucho más allá de la antigua frontera finlandesa. En quince días los finlandeses han ocupado terrenos que ocupaban los rusos durante sus campañas y los que les fueron cedidos.

WASHINGTON.—El Presidente Roosevelt se ha mostrado muy reservado en la conferencia con los representantes de la prensa, contestando con evasivas a todas las preguntas que se le hicieron.

MADRID.—Ha tomado posesión de su cargo el nuevo jefe Superior de Policía, don Antonio Reparaz.

Arléndonse pastos

de cien obradas de buenas rastrojas, y pastos para 200 cabras de oñoño e invierno; y la caza, Dehesa de Segundos de Abajo, Estación férrea de Montsalupe (Avila).

Podrán servirse a los enfermos, convalecientes y personas de salud delicada que lo soliciten con la debida anticipación platos especiales a base de aves, pescados blancos, legumbres, etc., previa presentación del certificado médico correspondiente, valedero por un mes.

A partir de la vigencia de la presente Orden no podrán servirse en los establecimientos a que se refiere, más entremeses que los incluidos en la presente lista:

- 20 pías. 100 kilos Cultivados.
- 25 Almacenista.
- 28 Exportador.

Estos precios se entienden para la alfalfa seca y prensada.

La Secretaría General Técnica del Ministerio de Industria y Comercio ha resuelto en virtud de las facultades que le han sido conferidas autorizar a las fábricas de cerveza los siguientes precios de venta, excluidos los impuestos locales:

- Cerveza en barril, 130 pesetas litro.
- Idem en botellas de 2,3 L., 13 pesetas caja de 12 botellas.
- Idem en botellas de 1,3 L., 7 pesetas caja de 12 botellas.

El gobernador civil, José María Herreros de Tejada y Azcona.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Jefatura de Avila

A partir del 15 de agosto de 1941, se suprimen de modo definitivo los servicios a la carta en hoteles, restaurantes y demás establecimientos de servicio público e indole similar, los cuales funcionarán en adelante con arreglo a la siguiente reglamentación:

1.º A partir de la supresión de los servicios a la carta, los restaurantes, ya estén establecidos en hoteles o independientes, lo presentarán a sus clientes, lo mismo para el almuerzo que para la comida o cena, dos menús completos y variados, para las que regirán precios distintos de acuerdo con la diversa calidad de los platos que las integren, quedando entendido que en ningún caso podrán servir más de entremeses, dos platos y un postre en el almuerzo, y sops; dos platos y un postre a la comida.

2.º De las dos menús a que se refiere el párrafo anterior, sólo habrá una de presentación obligatoria, que será precisamente la de precio mínimo en cada establecimiento.

3.º Los precios de las menús, lo mismo para hoteles que para restaurantes, serán los siguientes:

Minuta corriente, precio máximo: Lujo y especial, 20 pesetas.

POR DEFUNCION de tu pro-pietario se traspassa la Farmacia de Santo Tomás de Zabarcos a doña Agustina González.

eterno descanso de sus almas. Renovamos nuestro sentido pésame a las respectivas familias Nacional. En distintos templos de los enumerados difuntos que se han aplicado sufragios por el en paz descansan.

Antiversarios

Hace cinco años del fallecimiento de doña Paz Vera de Hidalgo, por cuyo eterno descanso se celebrarán mañana sufragios en varias iglesias de esta ciudad.

También se cumple hoy el quinto aniversario de la muerte de doña Juvenia Jéus Aguirre, de los jóvenes Jéus Aguirre, Juan Francisco Gálve, Marcellino Ubeda, Agustín Moñibas, y otros más, que ofrendaron su vida por Dios y por España en los primeros días del Alzamiento Nacional. En distintos templos de los enumerados difuntos que se han aplicado sufragios por el en paz descansan.

QUINTO ANIVERSARIO

Rosó a Dios en caridad por el alma de

Don Antonio Tejerizo Aliseda

Cura párroco de Lagartera (Toledo)

Que murió víctima de la furia marxista, el día 1.º de agosto de 1936

D. E. P.

Sus hermanas don Julián, don Juan, doña Inlita, doña María de los Reyes, doña Bernardina, doña Emiliana, doña Agapita y doña Luisa; hermanas políticas, sobrinos, primos y demás parientes,

Suplican a los lectores de EL DIARIO DE AVILA una oración por el eterno descanso del finado.

Los fúeriles que se celebren el día 1.º de agosto en Lagartera (Toledo), Arévalo, Navalunga y Villanueva de Acreal, serán aplicados por el eterno descanso de su alma.

El excelentísimo señor Obispo de Avila se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

DE SOCIEDAD

Boda

En Madrid el día 22 de julio en la iglesia parroquial del Santo Cristo de las Victorias, se celebró con toda solemnidad el enlace matrimonial de la simpática señorita doña Cesárea Garza Jiménez, maestra nacida en Avila, con don Antonio Benito Rodríguez, culto comandante del puesto de la Guardia Civil de Navas de Oro (Segovia).

Actuaron como padrinos la distinguida señorita Sofía Murillo, de la rovia y empleada de la Hacienda en Segovia, y don Félix Benito padre del novio. Firmaron el acta como testigos don Toribio García padre de la novia, don Nicomedes Alvarez hijo del novio, don Ramón López y don Remigio López Ce-bollero, guardia civil, conductor, con destino en Madrid.

Los recién casados a quienes enviamos nuestra más cordial enhorabuena, salieron para Zaragoza a fin de visitar a la Pilarica y a otras provincias.

Viajeros

Con sus hijos han llegado los señores de González de Vega, director del Dispensario Antituberculoso de Granada.

Para pasar una temporada con sus padres, los señores de González Soto, se hallan en Avila don Ramón González de Vega y su joven y distinguida esposa doña María Teresa Posmar.

Mañana, festividad de San Ignacio de Loyola, celebrarán sus días los señores Pidal, Fiter y Jimenez.

Necrológicas

Confortada con los Santos Sacramentos y víctima de penosa y larga dolencia, ha entregado su alma al Creador doña Filomena Cuesta Sánchez, virtuosa señora muy calificada por su piedad y bondadosos sentimientos cristianos y apreciada en un vasto círculo de amistades por sus excelentes dotes morales.

Compartimos el sentimiento que ha producido su muerte y pedimos a Dios por el alma de tan bondadosa señora al par que hacemos presente nuestro testimonio de condolencia a su aperado esposo, don Eladio Hernández y demás distinguida familia, muy en especial al preséptico comerciante de esta ciudad, don Gregorio Sánchez Guerra, hermano político de la finada (q. e. p. d.).

Ayer tuvo lugar en el pueblo de Navalunga el sepelio de don Rufino Ortiz Pérez, secretario de aquel ayuntamiento y artes durante más de treinta años del ayuntamiento de Navalunga, que gozaba de mere-

